

Denuncia presidente de Siria intentos desestabilizadores de occidente



Damasco, 7 nov (RHC) El presidente de Siria, Bashar Al-Assad, afirmó que la creciente postura hostil de países regionales y de Occidente contra Irán y los intentos de desestabilizar el área se asocian al colapso que sufren los grupos terroristas.

En un encuentro con Ali Akbar Velayati, consejero del Líder Supremo de la Revolución Islámica de Irán, Ali Jamenei, manifestó Al-Asad que esa posición adversa no será obstáculo para que ambos países laboren de conjunto para el logro de la seguridad en la región.

También expresó el jefe de Estado que los triunfos del Ejército sirio y sus aliados, primero en Aleppo, y ahora en Deir Ezzor, constituyen un gran golpe contra los esquemas de división de los países patrocinadores del terrorismo.

Por otra parte Ali Akbar Velayati, destacó el heroísmo del Ejército y el pueblo sirio que en más de seis años de ofensiva enfrentaron a enormes poderes foráneos que patrocinan a las agrupaciones extremistas, mientras, ambas partes ratificaron que Siria y Teherán proseguirán la guerra contra el terrorismo en el país árabe hasta la erradicación de ese flagelo.

Grupos terroristas lanzaron siete morteros contra el centro de esta capital, acción que provocó la muerte de un civil y heridas a otros 17, informaron fuentes policiales.

Los artefactos lanzados desde los barrios de Jobar y Ain Tarma, al este de Damasco, impactaron en la zona del capitalino Boulevard y causaron daños en un restaurant y otras zonas aledañas; además de los barrios Salhieh y Chagour, y la calle 29 de Mayo.

Otro ataque extremista hace dos días contra Damasco provocó 13 lesionados y daños materiales de consideración.

En las últimas dos semanas las autoridades advirtieron una escalada de acciones violentas de terroristas contra esta capital, lo que coincide con una fuerte ofensiva de las tropas gubernamentales y sus aliados contra agrupaciones radicales islámicas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146811-denuncia-presidente-de-siria-intentos-desestabilizadores-de-occidente>



Radio Habana Cuba